Intervention du 16 novembre 2024 pour le Collectif Paix Palestine

A Gaza, officiellement, il y aurait 43 000 morts depuis le 7 octobre 2023, selon le Hamas.

Mais malheureusement ce chiffre parait très largement sous-estimé :

- Au mois de juillet la revue médicale britannique *The Lancet* estimait le nombre de morts à 185 000, soit prés de 8% de la population de Gaza.
- Et aujourd'hui dans le journal britannique *The Guardian*, le professeur Devi Sridhar, de l'université d'Edimbourg, estiment que les décès pourraient atteindre d'ici la fin de l'année le chiffre de 335 000, soit 15% de la population totale de Gaza.

Il s'agit donc bien d'un véritable génocide! Les peuples du monde entier sont saisis d'effroi devant ces massacres, mais les gouvernants, avec les médias à leur botte, continuent de regarder ailleurs. Ils persistent dans le déni.

Oui c'est un génocide: Cela est confirmé par le rapport d'un comité spécial de l'ONU, publié jeudi 14 novembre, qui affirme que les méthodes de guerre d'Israël dans la bande de Gaza « *correspondent aux caractéristiques d'un génocide* ». Chargé d'enquêter sur les pratiques israéliennes dans les Territoires palestiniens occupés, le comité a conclu que ces méthodes font partie d'un plan conscient visant à exterminer les Palestiniens à Gaza.

Le rapport du comité dénonce plusieurs pratiques israéliennes : l'utilisation de la famine comme méthode de guerre, les punitions collectives, et les vastes campagnes de bombardements sur des infrastructures civiles et des services essentiels. Les forces israéliennes ont utilisé plus de 25 000 tonnes d'explosifs dans la bande de Gaza, soit « l'équivalent de deux bombes nucléaires », deux fois la bombe larguée sur Hiroshima, souligne l'enquête. Le comité d'experts juge que les « pertes civiles massives et les conditions imposées aux Palestiniens sur place mettent intentionnellement leur vie en danger » :

« À travers son siège de Gaza, son obstruction de l'aide humanitaire, ses attaques ciblées et en tuant des civils et des travailleurs humanitaires, malgré les appels répétés de l'ONU, les ordonnances contraignantes de la Cour internationale de justice et les résolutions du Conseil de sécurité, Israël cause intentionnellement la mort, la famine et des blessures graves »

L'enquête de l'ONU met également en lumière l'utilisation de l'intelligence artificielle dans les bombardements et révèle que plus de 70 % des victimes sont des civils.

« L'utilisation par l'armée israélienne de systèmes de ciblage assistés par l'IA, avec une supervision humaine minimale, combinée à des bombes lourdes, souligne le mépris d'Israël pour son obligation de faire la distinction entre les civils et les combattants. »

A cela il convient d'ajouter qu'au Liban, depuis le début de l'agression israélienne, on dénombre plus de 3 000 morts (dont plus de 600 femmes et enfants) et 15 000 blessés.

Et cela sans compter les morts sur le territoire de Cisjordanie.

Territoire dont le ministre israélien des Finances d'extrême droite, Bezalel Smotrich, vient d'ordonner les préparatifs pour son annexion par Israél avant l'entrée en

fonction du président américain élu Donald Trump en janvier 2025.

Dans une déclaration faite lundi, M. Smotrich a exprimé son espoir que la nouvelle administration à Washington reconnaisse les efforts d'Israël pour obtenir la « souveraineté » sur le territoire occupé.

Outre son portefeuille financier, M. Smotrich - qui vit lui-même dans une colonie israélienne illégale - occupe également un poste au sein du ministère israélien de la défense, où il supervise l'administration de la Cisjordanie occupée et de ses colonies. « 2025 : l'année de la souveraineté en Judée et en Samarie », a écrit M. Smotrich sur X, en utilisant le nom biblique par lequel Israël désigne la Cisjordanie occupée. Lors d'une réunion de sa faction d'extrême droite au parlement israélien ou Knesset lundi, Smotrich a salué la victoire de Trump sur Kamala Harris à l'élection présidentielle américaine et a déclaré qu'il avait chargé la Direction des colonies et l'Administration civile du ministère de la Défense de jeter les bases de l'annexion. « J'ai ordonné le lancement de travaux professionnels pour préparer l'infrastructure nécessaire à l'application de la souveraineté israélienne sur la Judée et la Samarie », a-t-il déclaré.

« Je ne doute pas que le président Trump, qui a fait preuve de courage et de détermination dans ses décisions au cours de son premier mandat, soutiendra l'État d'Israël dans cette démarche », a-t-il ajouté.

M. Smotrich a déclaré qu'il y avait un large consensus au sein de la coalition au pouvoir en Israël pour cette décision et concernant l'opposition à la formation d'un État palestinien.

« La seule façon d'écarter ce danger de l'ordre du jour est d'appliquer la souveraineté israélienne sur les colonies de Judée et de Samarie », a-t-il déclaré.